

REPONSES AU QUESTIONNAIRE

« LE SAVIEZ-VOUS »

DU CIRCUIT DE DECOUVERTE DU VILLAGE DE LA LONDE LES MAURES

Le nom « La Londe » provient :

- Des rides qui se propagent sur la mer en y jetant une pierre
- Du normand “Lund” qui désigne un espace boisé défriché
- Des vibrations sonores émises par les cigales l’été

Et « Les Maures » font référence :

- A la couleur de peau de ces envahisseurs présents dans la région au Moyen Age
- Au latin *maurus* qui signifie sombre, brun foncé
- Aux morts durant La Révolution, sauf qu’ils avaient des soucis d'orthographe

Retrouvez-en les explications via le pdf [Aux_origines_du_nom_La_Londe_les_Maures](#)